

## Le projet de conservation du Glaïeul des marais

Pro Natura Genève décida de lancer une action pour revitaliser la population unique de glaïeuls des marais.

Les travaux, déjà mentionnés, sont entrepris dans le but d'appauvrir le terrain artificiellement par prélèvement de la couche supérieure d'humus. Diverses autres mesures sont encore prises sur le site, telles que le fauchage et le semis. C'était la partie IN SITU de ce projet.

Dans le même temps, le Conservatoire et Jardin botanique (CJB) travailla sur la phase EX SITU, c'est-à-dire la construction d'un stock graines en cryoconservation, la multiplication de graines en vue de la réintroduction et la présentation de plantes vivantes dans le jardin même pour à des fins éducatives.

Grâce à ce petit projet, la pérennité de cette plante et de son patrimoine génétique genevois est assuré, ainsi que sa conservation.



Glaïeul des marais